

# Chargé(e) de projet en essais de laboratoire

Baie d'Urfé (Ouest de Montréal), Temps plein

Micom, un laboratoire d'essais spécialisé dans les essais de vieillissement accélérés sur divers matériaux, est à la recherche active d'un(e) Chargé(e) de projet pour rejoindre notre équipe dynamique. Basé à Baie d'Urfé, dans l'ouest de Montréal, notre laboratoire mène des projets variés et stimulants.

## RESPONSABILITÉS

- Rédiger ou participer à la préparation d'offres de service en réponse aux demandes des clients.
- Réviser les méthodes d'essais conformément aux normes ASTM, ISO et autres références.
- Vous familiariser avec nos procédures et notre système d'assurance qualité conforme à l'ISO 17025.
- Assurer une communication régulière avec nos clients à différentes étapes des projets pour le suivi et les clarifications.
- Assurer le suivi des essais.
- Participer activement à la préparation et à la révision des essais de laboratoire.
- Rédiger des rapports d'essais détaillés et précis.

## QUALIFICATIONS

Pour ce poste, nous recherchons un(e) candidat(e) possédant les qualifications suivantes :

- Baccalauréat en science dans le domaine du génie, de la chimie ou toute expérience équivalente.
- Excellentes compétences de communication à l'oral et à l'écrit, tant en français qu'en anglais.
- Bonne maîtrise des logiciels de la suite Office (Excel, Word).
- Capacité à jongler entre plusieurs tâches simultanément dans un environnement convivial mais très dynamique.
- Appréciation de la variété des tâches et volonté d'avoir un impact immédiat sur notre entreprise.

## **CE QUE NOUS OFFRONS**

- Un poste à temps plein avec un horaire flexible pour une meilleure conciliation travail-vie personnelle.
- Un régime d'assurances complet pour votre tranquillité d'esprit.
- Un salaire compétitif qui reconnaît votre talent et votre contribution.
- Une excellente accessibilité : à seulement 6 minutes à pied du train de banlieue et bientôt à 0,8 km du REM (Réseau express métropolitain).
- Une piste cyclable juste devant nos locaux pour les amateurs de vélo.

## **ENVIRONNEMENT DE TRAVAIL**

Chez Micom Laboratories, nous valorisons un environnement de travail convivial et inclusif, où chaque membre de notre équipe a l'opportunité de s'épanouir et de progresser professionnellement.

## **POSSIBILITÉS DE CROISSANCE**

Nous encourageons le développement professionnel de nos employés et offrons des opportunités d'avancement au sein de l'entreprise.

## **ENGAGEMENT ENVERS LA DIVERSITÉ ET L'INCLUSION**

Chez Micom Laboratories Inc., nous croyons en l'importance de la diversité et de l'inclusion dans notre entreprise. Nous nous engageons à offrir un environnement de travail respectueux où chacun peut s'épanouir et apporter sa contribution unique.

 Si vous souhaitez relever ce défi professionnel stimulant et avoir un impact concret sur notre entreprise, postulez dès maintenant en nous faisant parvenir une lettre de motivation et votre cv à: [emploi@micomlab.com](mailto:emploi@micomlab.com) .



# Project Manager in Laboratory Testing

Baie d'Urfé (West of Montreal), Full-time

Micom is a testing laboratory specializing in accelerated aging tests on various materials. Located in Baie d'Urfé, in the west of Montreal, we are actively seeking a Project Manager to join our dynamic team.

## RESPONSIBILITIES

- Write or participate in the preparation of service offers in response to client requests.
- Review testing methods by ASTM, ISO, and other standards.
- Familiarize yourself with our procedures and quality assurance system compliant with ISO 17025.
- Maintain regular communication with clients at various stages of projects for follow-up and clarifications.
- Monitor the progress of tests.
- Actively participate in the preparation and revision of laboratory tests.
- Write detailed and accurate test reports

## QUALIFICATIONS

For this position, we are looking for a candidate with the following qualifications:

- Bachelor's degree in science in the field of engineering, chemistry, or equivalent experience.
- Excellent communication skills in both French and English, both orally and in writing.
- Good proficiency in Microsoft Office suite (Excel, Word).
- Ability to juggle multiple tasks simultaneously in a friendly but highly dynamic environment.
- Appreciation for the variety of tasks and a willingness to have an immediate impact on our company.

## WE OFFER

- A full-time position with a flexible schedule for better work-life balance.
- A comprehensive insurance plan for your peace of mind.
- A competitive salary that recognizes your talent and contribution.
- Excellent accessibility: just a 6-minute walk from the suburban train and soon to be 0.8 km from the REM (Réseau express métropolitain).
- A bike path right in front of our premises for cycling enthusiasts.



## **WORK ENVIRONMENT**

At Micom Laboratories, we value a friendly and inclusive work environment where every team member can grow and develop professionally.

## **GROWTH OPPORTUNITIES**

We encourage the professional development of our employees and provide opportunities for advancement within the company.

## **COMMITMENT TO DIVERSITY AND INCLUSION**

At Micom Laboratories Inc., we believe in the importance of diversity and inclusion in our business. We are committed to providing a respectful work environment where everyone can thrive and make their unique contributions.

▪ If you are ready to take on this stimulating professional challenge and make a tangible impact on our company, apply now by sending us a cover letter and your CV to: [emploi@micomlab.com](mailto:emploi@micomlab.com) .